



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- ~~3817~~ 124-25



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la Conmemoración del 70° Aniversario de la fundación del cuartel de Bomberos Voluntarios de la localidad y partido de San Vicente, que fuera fundado el 9 de enero de 1955.

MARICEL ETCHECOIN MORO
Diputada Provincial
Bloque Coalición Cívica



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 3817 124-25



FUNDAMENTOS

El cuartel de Bomberos Voluntarios de San Vicente fue oficializado el 9 de enero de 1955, fruto del impulso que le diera el entonces Intendente Municipal, Alberto Gaetani. Esa misma fecha se conformó el primer cuerpo con los vecinos Fermín Cabral, Rafael Ceragioli, Aldo Ginocchio, Juan Ginocchio, Carlos Gioiosa, César Rafael Lafón y Alfredo Saracco.

Cuenta la historia local que fue el General Perón, que poseía su quinta en San Vicente, quien ordenó al entonces comisario Fernández que formase un cuerpo de voluntarios, a partir del incendio de una casa en el pueblo.

En sus inicios, el cuartel funcionó en el entonces bar de José Bellanza, donde actualmente está la confitería Clock. Esos bomberos pioneros eran empleados en la fábrica de lavarropas de Bondoni, y usaban los pantalones y camisas de trabajo de "grafa" como uniformes, junto a cascos hechos de lata. Apagaban los incendios con baldes de albañil, un tractor prestado por la municipalidad y agua extraída de la laguna, estos se suscitaban mayormente en las zonas rurales. Su primer móvil fue un camión Dodge 27 cedido por la delegación de Lomas de Zamora.

Luego se trasladaron a la actual sede ubicada en calle San Martín N°171, donde está el cuartel central de San Vicente, contando también con un destacamento en Alejandro Korn y el destacamento de la localidad de Domselaar. Suman un cuerpo de bomberos compuesto por hombres y mujeres, además de los integrantes del cuerpo de reserva y una escuela de cadetes, con los jóvenes en formación. Asimismo han logrado conformar brigadas especializadas: en Altura, en Rescate Acuático y en Materiales Peligrosos y han llegado a incorporar una perra de raza pastor belga malinois para tareas de rescate.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Como desde sus inicios y, como reza su nombre, el cuerpo de Bomberos del distrito de San Vicente realiza su tarea de forma voluntaria, no percibiendo haberes por ello. No obstante, ello, trabajan arduamente para conseguir insumos y mantener el equipo necesario de protección y el mantenimiento de sus vehículos.

El cuartel contó con uno de los bomberos más reconocidos y queridos en la historia de San Vicente: el padre Eduardo Maffía, conocido también como el “cura-bombero”, quien se unió a principios del año 1976, siendo capellán y miembro del cuerpo activo a cargo de manejar la autobomba que hoy lleva orgullosamente su nombre.

Además de la labor que le es propia, esta institución colaboró y colabora con otras instituciones o personalidades del distrito, realizando diversas acciones como la colecta de caramelos y recorrido de los Reyes Magos y el acompañamiento en caravana al piloto local, Gastón Iansa entre las últimas.

A lo largo de estos 70 años, el cuartel de bomberos y cada bombero voluntario parte de él, ha dado todo de sí para formarse y ayudar a la comunidad sanvicentina en la difícil tarea de socorrer a cada familia y vecino que lo necesita con compromiso, heroísmo y entrega.

Por lo anteriormente expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con su voto.



MARICEL ETCHEOIN MORO
Diputada Provincial
Bloque Coalición Cívica